



Der Heilige Stuhl

BESUCH IM RÖMISCHEN KINDERKRANKENHAUS "BAMBINO GESÙ"

ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS

Samstag, 21. Dezember 2013

Video

Liebe Kinder, ich bedanke mich für eure Träume und Gebete, die in diesem Korb gesammelt sind, den ihr mir überreicht habt. Vielen Dank! Zusammen wollen wir sie zu Jesus bringen: Er kennt sie besser als alle, er weiß, was im Tiefsten unseres Herzens ist. Besonders zu euch Kindern hat Jesus eine ganz spezielle Beziehung, er ist euch immer nahe. Jetzt beten wir zusammen ein Gebet zur Muttergottes vor dieser schönen Statue der Gottesmutter mit Jesus.

Ave Maria...

Es segne euch Gott, der Allmächtige...

Vielen Dank!